
 
 

 
 

Jundiaí, 07 de julho de 2020  

Ofício  

À Prefeitura Municipal de Jundiaí  

Ilmo Sr. Luiz Fernando Machado  

Prefeito de Jundiaí  

A CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTA – CDL e o SINCOMÉRCIO - SINDICATO DO 
COMERCIO VAREJISTA DE JUNDIAI E REGIÃO, entidades que representam os lojistas e o 
comércio varejista na cidade de Jundiaí e região, nos mesmos moldes em que a cidade 
de Jundiaí, no que se refere a atendimento médico, que atende os munícipes de várias 
cidades ao redor, vem, continuamente, sofrendo as agruras que centenas de pessoas 
físicas passam quando um ente querido não consegue vaga em uma unidade de saúde 
para internação contra o COVID 19, igualmente, os comerciantes de Jundiaí e região 
veem suas empresas sucumbirem ante a ausência de atendimento imediato durante 
essa longa inatividade. 

É certo que Vossa Senhoria tem feito tudo que está ao seu alcance para 
atender aos seus munícipes, somos testemunhas disso e, deixou bem claro na última 
manifestação pelas redes sociais no último dia 3, todavia, como dito por Vossa 
Senhoria, Jundiaí está preparada para lutar contra a pandemia, inclusive destina 30% 
de sua capacidade para os pessoas de outros municípios, de modo que com uma 
ocupação de leitos em UTI atualmente em cerca de 79% e sendo desse atendimento 
30% ocupada por outros municípios dessa forma temos que Jundiaí tão somente 
ocupa 61% dos leitos disponíveis o que é uma maravilhosa vitória. 

 Como Vossa Senhoria bem destacou, Jundiaí não é uma ilha que tenha que 
pertencer a algum continente, Jundiaí é uma exponência, em todos os setores 
principalmente os destacados na sua última manifestação, Jundiaí é uma referência no 
atendimento à saúde, principalmente, pelo atendimento que o Hospital São Vicente 
aos pacientes de outros municípios, Jundiaí é um continente que atende a algumas 
ilhas e assim queremos que o Senhor Governador do Estado entenda essa realidade. 

 Cremos que chegou a hora de nos desvencilharmos da região administrativa de 
Campinas, que, aliás, já pertenceu a Jundiaí. 

 Diante dos números por Vossa Senhoria apresentados e diante da realidade 
distinta do Município de Campinas e região cremos que já tenhamos condição de 
pleitear uma subdivisão dessa região administrativa para que possamos, sob seu 
comando, ver crescer, com pujança ainda maior todos os setores da vida e trazer 
conosco o desenvolvimento dos municípios que nos cerca e que a área da saúde com 
muita propriedade atende. 



 
 

 
 

  

Chegou a hora de sermos protagonista em todos os setores, inclusive na 
economia, é preciso ter atenção destacada do governo do Estado, é preciso nos 
consideramos capazes de conduzir nossas reivindicações destacadas das cidades 
referência, porque nós somos a referência. 

Por isso, entendemos que temos condições de caminharmos e de conduzir com 
maior relevância nossas necessidades e de espelhar nosso crescimento para as cidades 
vizinhas que seguirão as lições administrativas que aqui se desenvolver. 

 Portanto, diante dessas condições distintas que diferenciam a da região 
administrativa de Campinas a CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTA – CDL JUNDIAÍ e o 
SINCOMÉRCIO - SINDICATO DO COMERCIO VAREJISTA DE JUNDIAI E REGIÃO levam a 
Vossa Senhoria a proposta de solicitar ao Senhor Governador o desmembramento da 
região administrativa de Campinas criando uma outra região ou, uma sub-região, com 
sede em Jundiaí que envolva as cidades na qual Jundiaí, pelo Hospital São Vicente que 
tornou um Hospital Regional, e possa ter o protagonismo e pujança que Vossa 
Excelência tem emprestado na direção desta nossa cidade. 

 Na certeza de poder contar com o pronto atendimento de Vossa Senhoria, 
manifesto meus votos de elevada estima e distinta consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

Edison Severo Maltoni 

Presidente da Câmara de Dirigentes Lojista – CDL 

Jundiaí e do SINCOMÉRCIO - Sindicato do Comércio 

Varejista de Jundiai e Região. 

 


